



# Investigan muerte de trabajador de la Cámara de Diputados que no volvió a casa

El señor Hernández fue visto caminando por el estacionamiento Basamento

Publicado hace 11 horas el 10 noviembre, 2023

Por **Redacción**



El Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados solicitó la intervención de la Dirección General de Resguardo y Seguridad (DGRS) después de que la hija de Víctor Hernández Martínez, un empleado del recinto, informara que no regresó a su hogar.



La DGRS respondió de inmediato al reporte, llevando a cabo una exhaustiva revisión de los registros de entrada y salida del recinto legislativo, así como de las grabaciones de más de 600 cámaras de seguridad.